

Más salidas en CLC: filial seguros con nuevo gerente general interino

Una semana marcadas por los cambios en la administración registra Clínica Las Condes (CLC). Este lunes renunció Macarena Santibáñez y Paola Bruzzone al directorio, esta última era vicepresidenta de la planta alta de CLC y presidenta del directorio de la filial de seguros. Ahora fue el turno del gerente general interino de Seguros CLC, Cristián Volkwein Morales.

Según informó Seguros CLC a la Comisión para el Mercado Financiero (CMF), Cristián Volkwein renunció este martes con efecto inmediato. Volkwein había sido nombrado en el cargo a inicios de mayo pasado, según los registros de la CMF, quien había

llegado en reemplazo de Rosemarie Sutter, que también ejerció como gerente general interina. Sutter había asumido el 24 de agosto del 2023 tras la renuncia de su antecesor Pablo Ortiz Díaz, y antes fue gerenta de operaciones de la sociedad.

Ahora Antonio Saavedra asumirá como el tercer gerente interno de Seguros CLC. Saavedra antes era subgerente de administración y finanzas de la firma, según se explicó a la CMF. Seguros CLC también informó que, tras la salida de Bruzzone, se designó a Alexander Tavra como su reemplazo en el directorio y se nombró a Juan Gamper Ringer, presidente del directorio de la filial.